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○大雪や厳しい寒さの冬でした｡今だ"春は名のみの風の寒さや"の書です｡ <｢真いね｣と話しかければ
｢真いね｣と答える人のいるあたたかさ> (俵万智)という歌もあるそうです｡ ｢人｣が大切なのですね｡

f･烏発雷棚が今春う一年物軸ゑ劾う′

南島第一原子力発電所配電図1)両- 離職!縄酎 
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私は何とか3号機運屋から出て､上の事務所にたどり着き､命だけは助かりま..㌔_(,J':....:;.瑳':∴; 

ました.事務所も地震で被災していた./( 出モニターを通過しないで出たのだつた.ある号機では､APD(線量計)謙 羽原発が被災しているのにその教訓がまったく生かされなかった. :a 

働いてきた.原子力発電所は日頃からトラブルが多い特性があり､未熟な技∴十､......÷広野町∴l 

讐譲葉器皆謂註離籍薫蒸諾意誤掌誌謹鷲津攫い-∵士',_-,i 
今4号機が本当に危険な状態にあり､また大地震が起きれば大変なことになると心配しています. 
原発政策を推進してきた経済産業省､東京大学原子力工学科を中心とする学者､自民党の族議員か 

らなる｢原子力村｣も責任は重大で､厳しく問わなければならない.民主党営直人前首相､東京電力 
満水正孝前社長､斑自書樹原子力安全委員長の責任も問われなければならない.除梁は東京電力が責 
任をもって積極的に行うべきです○しかし黙り込んでやらないことに､憤りをつのらせています○ 
私は戦争には絶対反対で､憲法9条を守らなければならないし､発足の頃から｢構う毒づ九嚢の食｣に 

入会し活動しています○現在は､｢フクシマを救おう｣の署名を集める活動をしています｡ 



O ｢選i池遠誘電会+ジャズヒケシi n‡田畑か3月10 ･ 1 1日に相馬再出朝粥請でおこな棚′lました｡

1 0日年鑑甑的lら相馬市総合福祉センターli其癖賢す館T.講師選垂が開かれ福畠寛一原発璃軌l

ていたこと競う割勘iさんiま東電元社員とUTtの諜毘東亜経割欄こ対する函重機批判を穏

やがこかつ真田こ語ってくれまuこそLjt.ジャズ麺邑｢ジャズヒケシ｣とはジャズを通1メ晒鴨諾紛

争総譜謹勤をおこなっているジャズトランペッターで霜腕緋敵描萌詩話治さんがし助けるイベン

トで動寅蔚さまIJ周囲出身のドラマー二本松葉虫さんのトリオもり的りまLj己さらに地高
相慰艶聞騎寅で弱まオ｣プ=ンクとエンディン勿まこちらが蔀婆でした)｡

諮寅と演奏の自問コま雌玩か脚を東京そしq鰯踵からバス3台を醗勃DLだツアー
客に対して､ 4人の方が3 ･ 1 1後の寝業･漁業･学校教育での困難な実情を訴えました｡

を担当しました｡被災地の相双地区｢九条の会｣のこうした結束や活動に､全国から賞賛の声も寄せられています｡

○郡山市開成山野球場が会場 集会&バし-ド書･ I lきよう鰭ら霞韓
のメッセージや加藤登紀子コンサート-ジで､大いに盛り上がりま

も､大江健三郎
した｡ ○東京永田町では､国会議事堂を1万人

以上で取り囲みr人間の録庵つくったり､全国各地で｢原発はいらない･原発の再緑樹まやめよ｣の集会やパレード

が行われました｡ ○本会会員の皆様も､県内や全国各地の集会などに参加されたり､避難体験をお話されています｡

八王子雛で｢南柏高市震災写真展｣
真詞〝＼五千両,会員"佐寓言産さん

＼ 支離"i,i-よ 俘"�ー翻i; ～ 
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八王子市の若い!会社員佐驚喜嚢さんは南相馬市
出身で､日頃は｢語らまち九集の会｣事務局員として

ホームページを担当されています｡ 3月1 1日JR

八王子駅改札口前で､主催同市社会福祉憤議会で｢追

悼東日本大震災写真展｣を開催､南柏麻布などの
被災写真6 1枚を展示した｡会場を訪れ､涙ぐむ福
島県出身者も多かっだそうです｡

八王子市内には福島県の被災者約300人が避難

していますが､佐葉さんは昨年支援団体｢つながろ

う!八王子市で! ｣を立ち上げ､本県の地方紙や県

産お菓子などで月1回お茶会を開き､被災者に交流

の場を提供している｡ <4月の花貴会は22日(目)八

王子市境柵巾2-7-7鞠社団地自治会館で｡書如意200

円｡ TELFAXO42･697-9223佐薫へ手釣を｡ > ｢生ま

れ育ち､大好きだった南相馬が悲劇の地になり悲し

いが､目を背けないで､八王子でできることを写真

を見なから考えてもらいたい｣と熱く話しています｡

軸物鰍165'Il拓き脚
｢明るい笑顔に元気をいただきました｣

群馬禦前橋市"会員 土塵千恵子さん

私は前橋市に住んでいて､一一度も南相馬市に行ったこ

ともなく､相馬野馬追祭りも見たこともありません｡で

すが5年ほど前､南相馬市の友人から送られてきた｢はら

ま軸物禽｣の会報を読んで入会いたしました｡そして
大震災後の南相馬市の大変な状況に､心を痛めています;

｢3 ･ 1 1の脱原発の集会｣は国内だけでなく､諸外

国でも行われ､歴史的な日になりましたね｡私と夫は群
馬県高崎市の城址公園での集会に参加しました｡曇空の

寒い天気の中､ 2.600人が参加し､懐かしい友人や知人

にも会えました｡前橋の｢大利根九条の会｣の知り合い

から､余っているゼッケンを借り､首にかけていただき

ました｡デモ行進は3つのコースがあり､私は一般コー
スに入って歩み出したら､若い母親と子供さん連れが多

くて､大変賑やかでした｡街角ではどこも高校生達が並
んで､それぞれの思いをスローガンに掲げ､その明るい

笑顔に元気をいっぱいいただきました｡
南相馬市の皆様も健康にお気を付けて､放射能に負

けないで頑張ってください｡

｢接合市九番の食｣では､被災地の私立幼稚回や保育所などへ輸る中古ピアノ1 0台

を準備しています｡績鯖費や輸送賃は禦料｡ <ご希望の団体は.本会事務烏山嶋TELO90-7527-5453へ>
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